

ENTORNO

## Palco23 estrena la colección Facts&Figures con todos los datos del sector del fitness

La nueva línea editorial expone todas las cifras y magnitudes de los operadores y los mercados clave del negocio del fitness con más de cien gráficos y toda la información de esta industria.

Palco23

26 mar 2021 - 04:53



Palco23 pone en marcha una nueva línea editorial para continuar generando contenidos de valor para la industria española del deporte. La colección Facts&Figures nace hoy con una edición sobre el sector del fitness, uno de los más relevantes en la industria española del deporte, con toda la información sobre los principales operadores y la evolución de los mercados y los segmentos clave en España y en todo el mundo.

**[Consulta aquí Facts&Figures Fitness: industria, evolución y operadores](#)**

El nuevo documento, que se distribuye en formato digital y en abierto para todos los lectores de Palco23, cuenta con más de cien gráficos sobre la evolución del fitness en las diferentes regiones del mundo, la marcha año a año de los grandes operadores del sector en España o la evolución del negocio en los principales mercados para la industria del fitness en todo el mundo.

*Facts&Figures Fitness: industria, evolución y operadores* tiene como fuentes la propia información aportada por los operadores, los datos de entidades de referencia como Ihrs, EuropeActive o Dssv y organismos oficiales como el Instituto Nacional de Estadística.

A lo largo de sus más de 120 páginas, el informe trata sobre el negocio del fitness en el mundo y el mercado del fitness en América, Europa, Asia Pacífico, Oriente Próximo y África y contiene unas páginas centradas en el fitness virtual, además de un amplio capítulo sobre la evolución de este negocio en España.

## **Facts&Figures Fitness: industria, evolución y operadores contiene más de 120 páginas de información en abierto para todos los lectores de Palco23**

La información sobre operadores ahonda en la marcha de los cerca de cuarenta mayores operadores del sector en España, con datos específicos sobre sus dirigentes y accionistas y magnitudes sobre facturación, número de centros, plantilla y abonados, así como su evolución en el último ejercicio. En el ámbito internacional, Facts&Figures Fitness también recoge información básica sobre los principales operadores en cada región.

El documento parte de la convicción de Palco23 de que los datos son altamente valiosos para la toma de decisiones en el fitness, en el deporte en general o en cualquier otro sector económico, y más en un momento como el actual, en el que un cambio radical del contexto social y económico hace que todas las referencias anteriores pierdan, en buena medida, parte de su vigencia.

La misión del informe, que tendrá una frecuencia anual, es en este sentido aportar

---

# PALCO23

---

información útil para los propios operadores del sector, para los proveedores y para otros agentes y *stakeholders* como inversores, entidades financieras o los propios trabajadores y directivos.